
 

 

 

 

 

産業建設委員会記録 

 

 

 

 

 

 

 
令和５年６月５日開催 



 1 

 

１ 日   時  令和５年６月５日（月） １６：００～１６：０２ 

 

 

２ 場 所  委員会室 

 

 

３ 出 席 委 員   武田委員長 広浦副委員長 

荒谷委員 金久委員 喜多委員 平山委員 

奥田委員 

 

 

４ 欠 席 委 員  なし 

 

 

５ 正 副 議 長  藤本議長 幸坂副議長 

 

 

６ 傍 聴 議 員  なし 

 

 

７ 出席理事者  表原市長 山本副市長 松﨑政策監 

         吉岡産業部長 藤原建設部長 田中特定事業部長 柏木

水道部長 柳川建設部理事兼特定事業部理事 ほか 

 

 

８ 事 務 局  岡部事務局長 近藤課長 谷﨑課長補佐 宮本課長補佐 

 

 

９ 傍 聴 者  なし 

 

 

10 記 者 席  １名 
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【 会議の概要 】 

 

開 会 １６：００ 

 

武田委員長  それでは、ただ今から産業建設委員会を開会します。 

       初めに、表原市長から御挨拶をいただきます。お願いします。 

 

表原 市長  改めまして、お疲れ様でございます。本日は開会日という、皆様、大変

御多用の中、産業建設委員会を開催いただき、誠にありがとうございます。 

       早速ではございますけれども、本委員会に提案をさせていただいており

ます案件につきましては、令和５年度一般会計補正予算案１件でございま

す。御提案申し上げました案件につきまして、御審議のうえ、御承認を賜

りますようお願いを申し上げまして、甚だ簡単ではございますが、開会に

当たりましての御挨拶に代えさせていただきます。どうぞよろしくお願い

いたします。 

 

武田委員長  本委員会に付託されました案件は、市長提出議案１件であります。 

早速、議案の審査に入りたいと思います。 

 

 

第７号議案 令和５年度阿南市一般会計補正予算（第２号）について（関係部分） 

 

武田委員長  「第７号議案 令和５年度阿南市一般会計補正予算（第２号）について」

のうち、本委員会に関係する部分を議題といたします。第７号議案につい

ては、先日開催されました全員協議会で説明を受けておりますので、直ち

に質疑に入りたいと思います。質疑ありませんか。 

 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

 

武田委員長  質疑なしと認め、質疑を終結いたします。 

これより、第７号議案を採決いたします。本件を原案のとおり可決する

ことに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 

武田委員長  御異議なしと認めます。よって、「第７号議案 令和５年度阿南市一般

会計補正予算（第２号）について」のうち、本委員会に関係する部分は原

案のとおり可決されました。 

 

 

質 疑 終 了 ・ 採   決 

全 会 一 致 ・ 原案のとおり可決 

 

 

 

武田委員長  以上で、本委員会に付託されました案件の審査が終了いたしました。 
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これで、本委員会を閉じることといたします。閉会に当たり、表原市長

から御挨拶をいただきます。 

 

表原 市長  それでは、ただ今は産業建設委員会を開催いただきまして誠にありがと

うございました。そして、提案をさせていただきました案件につきまして、

原案どおり御承認を賜り、厚く御礼を申し上げます。以上でございます。

誠にお世話になりました。 

 

武田委員長  以上をもちまして、産業建設委員会を閉会いたします。お疲れ様でした。 

 

 
閉 会 １６：０２ 

 


